
meine ersten Bilder vom Dicken
Beitrag von „Kay38“ vom 23. Juni 2005 um 07:29

Erst mal an alle danke für die Glückwünsche, nun ist es ja doch ein R5 geworden aus folgenden
Gründen ich fahre im Jahr nur ca 10-15 TKm und dabei sehr viel Stadt, und zweitens der Preis
war einfach bei der km Leistung gut.

JSFK klar Lübeck ist nun wirklich nicht so groß

dummytest ; klar die Felgen sind geschmacks sache ( jeder so wie er mag )

Das Kenzeichen ist mir einfach so eingefallen weil ich letztes Jahr noch Porsche gefahren binn
und die Werkswagen ja auch alle mit GO durch die gegend nuckeln 
und die Dame vom Amt muste auch schmunzeln als wir nach 10 Minuten im Computer das
Kenzeichen gefunden hatten 

gruß Kay
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